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OSSERVAZIONI DEL CONSIGLIO DIRETTIVO

DEL COLLEGIO dei GEOMETRI e GEOMETRI LAUREATI della PROVINCIA di L’AQUILA

 

 

Il Consiglio Direttivo del Collegio dei Geometri e Geometri Laureati della Provincia dell’Aquila vuole esprimere il proprio
parere su di un argomento di attualità, riguardante la “sicurezza delle strutture scolastiche regionali”.

Gli eventi sismici del “24 agosto 2016”, “26-30 ottobre 2016” e le ultime scosse del “18 gennaio 2017”, hanno riaperto uno
stato di ansia e senso di pericolo tra la cittadinanza già provata dagli eventi tristemente noti del “6 aprile 2009”.

Rari danni alle abitazioni già riparate, riguardanti più che altro lesioni e distacchi delle tramezzature, hanno ben poco
interessato le strutture portanti, ma sicuramente risvegliato l’assopita paura sulla cittadinanza in generale.

Allarmismi infondati (?) su altre imminenti scosse hanno fatto sì che la politica intervenisse, giustamente, con una serie di
misure cautelative che hanno interessato la riapertura di alcune zone di raccolta ma in particolare la chiusura per qualche
giorno delle strutture scolastiche interessate dagli eventi sismici in Regione.

Da informazioni pubblicate sui quotidiani e presenti nel web, si rileva che il sisma del 26-30 ottobre c.a. non ha provocato
nessun danno alle strutture scolastiche; situazione inversa con le successive sequenze del 18 gennaio 2017, a seguito delle
quali vari edifici scolastici regionali sono stati chiusi per danni strutturali.

È  importante  il  dato  pubblicato  il  1  febbraio  2017  (fonte  6aprile.it)  dal  quale  si  evince  lo  stato  di  inagibilità  degli  edifici
scolastici nella Regione:

 

Pescara 12 su 23; – Teramo 70 su 194; – L’Aquila 13 su 75; Chieti non
pubblicato –

Giustificato il timore cittadino sullo stato di sicurezza delle “scuole” per gli eventi sismici occorsi, generando, questi ultimi,
una sorta di psicosi sociale di timore e di insicurezza sulle strutture accoglienti i propri figli.

Grande sforzo della Politica per dare al Cittadino quella tranquillità psicologica finalizzata al buon “vivere sociale” e quindi:
programmazione di interventi per “Verifiche di Agibilità”, “Rilievo del Danno “, “Analisi Economica per la Progettazione del
Recupero” delle strutture stesse.

È  in  particolare  su  questo  punto  che  si  ritiene  doveroso  riflettere  sull’intervento  da  attuare  per  il  recupero  stesso  degli
immobili  scolastici;  riflessione che va sicuramente inserita in una programmazione di  interventi  che vada oltre il  recupero
edilizio,  finalizzato alla ristrutturazione degli  immobili  stessi;  che valuti  anche l’attuale situazione sociale,  che tenga conto
anche dello stato di nascite e quindi di uso degli edifici scolastici stessi.

In una visione più ampia e una valutazione di  una nuova “Pianificazione del  Territorio”,  un migliore “Disegno Urbanistico”
delle  città,  una  nuova  predisposizione  del  “Piano  Traffico  e  Trasporti  Urbano”,  una  miglior  visione  delle  aree  di
“Completamento  Urbano”,  un  decongestionamento  dell’immediato  “Centro  Urbano”,  una  miglior  psicologia  del  “Buon
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Vivere  Cittadino”,  si  potrebbe  pensare,  finalizzata  ad  una  valutazione  economica,  quanto  possa  incidere  il  costo  della
riparazione  di  ciascuna  sede  scolastica,  con  osservanza  delle

attuali normative per il raggiungimento di sicurezza strutturale dell’immobile (60% anche per le strutture pubbliche?),  e
quanto invece possa essere conveniente economicamente, ma in particolare a livello psicologico, la delocalizzazione delle
strutture stesse realizzate con rispetto delle ultime normative antisismiche,  con materiali  eco-compatibili,  a  risparmio
energetico, che valutino lo spostamento su trasporto urbano, che possano essere di completamento di quelle aree oggi
interessate dal maggior numero di residenza dei cittadini, che valutino la possibilità di accorpamento modulare di altre
strutture scolastiche che, per necessità demografica, debbano aumentare o diminuire (come attualmente succede) i propri
studenti.

Per i piccoli Comuni e le Frazioni interne sarebbe sicuramente conveniente l’accorpamento in una più moderna e sicura
struttura, asservita da infrastrutture e trasporti  pubblici,  che non riparare e mantenere in vita edifici che per la decrescita
demografica non hanno più la forza di vita di altri tempi.

Si potrebbe pensare ad una delocalizzazione assistita, dove, l’impresa incaricata ai lavori, realizzi una struttura provvisoria
per il periodo della durata dei lavori stessi.

Si potrebbe valutare anche la possibilità di ottenere finanziamenti europei per tali  obiettivi;  la realizzazione di tali  progetti
potrebbe  dare  al  nostro  Territorio  un  ruolo  di  grande  rilievo  sociale  nazionale;  attrarre  nuove  fonti  economiche  di
investimento perché, nella ricostruzione d’avanguardia si possono creare i presupposti di incontri di studio e quindi di
turismo  intellettuale;  si  potrebbero  creare  i  presupposti  per  l’incremento  demografico  in  quanto  si  sta  procedendo  ad  un
ricostruzione precisa e sicura capace di dire all’Italia intera che da noi si vive tranquilli.

 

L’Aquila 07.03.2017

 

 

Il Presidente

Geom. Giampiero Sansone

CONTROLLI  DEI  CARABINIERI  DI  ASCOLI  PICENO:  4  PERSONE
ARRESTATE PER TENTATO FURTO ED UNO STRANIERO SU ORDINE
DI CARCERAZIONE.
 

 

I  Carabinieri  del  dipendente Nucleo Operativo e Radiomobile  di  Ascoli  Piceno,  la  notte del  16 marzo 2017,  dopo un
estenuante attività investigativa, hanno tratto in arresto quattro giovani R.A. 23enne di origine Milanese, L.S. 20enne, P.K.
25enne e P.P. 43enne tutti di origine Albanese, che a bordo di una autovettura risultata rubata, dapprima tentavano il furto
presso un bar di Ascoli Piceno e successivamente tentavano analoga attività illecita in un bar di Sant’Omero (TE).
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Carabinieri Giulianova

Nella circostanza, i predetti con delle grosse pietre tentavano infrangere dapprima le vetrine di un bar del centro di Ascoli
Piceno, non riuscendo nell’intento,  tentavano di entrare in un bar di Sant’Omero con lo stesso modus-operandi, ma questa
volta venivano bloccati dai militari operanti unitamente ai colleghi della Compagnia di Alba Adriatica.

I predetti viaggiavano a bordo di una autovettura che dagli accertamenti è risultata oggetto di furto in data 2 marzo 2017 in
Porto  Sant’Elpidio  e  nell’immediata  perquisizione personale  e  veicolare,  venivano rinvenuti  strumenti  atti  allo  scasso
L’autovettura  e  gli  attrezzi  sono  stati  posti  sotto  sequestro  a  disposizione  dell’Autorità  Giudiziaria  per  i  successivi
accertamenti.

I quattro giovani venivano dichiarati in arresto per tentato furto continuato in concorso, e dopo le formalità di rito, gli
arrestati, come disposto dall’A.G. del Tribunale di Teramo, nel primo pomeriggio, venivano tradotti presso quel palazzo di
giustizia per il rito direttissimo.

Nella stessa giornata la Stazione Carabinieri di Castel di Lama traeva in arresto B.O. 46enne cittadino senegalese, residente
in Castel di Lama, colpito da un ordine di carcerazione per mesi otto e giorni 20 di reclusione al regime degli arresti
domiciliari, perché nell’anno 2013 si era reso responsabile di una serie di reati tra cui la resistenza a pubblico ufficiale.

Tali  controlli  rientrano  nel  più  ampio  programma  di  intensificazione  dei  servizi  di  controllo  in  vista  delle  prossime  feste
pasquali, ed alla luce del maggiore afflusso di persone presso i principali centri commerciali del circondario, momento in cui
viene avvertita maggiormente dalla popolazione la vicinanza delle forze dell’Ordine per prevenire furti in abitazione e altri
eventi delittuosi, approfittando della momentanea assenza dalle proprie case.

 

 

CENTRI DI RICERCA ANCORA ALLO SBANDO, IL M5S CHIEDE UNA
PROGRAMMAZIONE CREDIBILE
Sono stati auditi in III commissione del Consiglio Regionale i dipendenti dei centri di ricerca di Crab e Cotir. I consiglieri del
M5S  Mercante,  Ranieri  e  Smargiassi  hanno  posto  delle  domande  in  presenza  anche  dell’Assessore  Pepe  e  del
Commissario liquidatore Andrea Cleofe. “Il quadro che esce oggi è quello di una regione confusa” commentano i 5 stelle “a
distanza di 3 anni i centri di ricerca Cotir e Crab versano nella stessa disastrosa condizione. Non è chiaro se la Regione
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consideri o no necessario l’investimento nella ricerca pubblica e condivisibile, ma intanto,il fatto che i dipendenti di queste
due realtà siano appesi ad un filo, in alcuni casi senza stipendi da oltre due anni è una reale testimonianza.”
“La  regione  risani  il  pregresso  e  paghi  gli  stipendi  arretrati  ai  dipendenti.  Poi  attui  un  piano  di  finanziamenti  serio,  che
permetta un utilizzo funzionale dei centri di ricerca. Se la Regione non crede, invece, ai centri di ricerca è necessario
smetterla  con  i  finanziamenti  una  tantum  che  non  permettono  di  programmarne  un  futuro  e  dichiarare  l’intenzione  di
terminare questa esperienza senza nascondersi dietro un dito” incalzano i 5 stelle “Inutile proporre leggi come quella che ci
è stata propinata qualche mese fa, in cui i centri di ricerca sono stati utilizzati come cavallo di troia per inserire una serie di
finanziamenti a pioggia a realtà di vario tipo, che con la ricerca non c’entrano nulla. Lo dicemmo allora che i centri di ricerca
sono stati strumentalizzati per altro, ed oggi fatti alla mano lo ribadiamo. E’ inoltre scandaloso che l’Assessore Pepe si
presenti in commissione con una letterina di promesse per un finanziamento di un milione di euro da parte del Presidente
D’Alfonso. Chi governa questa regione deve operare tramite atti efficaci, non ammannire promesse e dichiarazioni di intenti.
La giunta ci dica cosa realmente si ha intenzione di fare con il futuro dei centri di ricerca e successivamente su questa
dichiarazione si operi per le soluzioni”.

M5S

Pescara. Incontro con il Dott. Claudio d’Alelio Maresccotti ed il
Cav. Pellegrino Gaeta su “Flussi migratori e situazione carceraria
italiana”, Pescara, via Milite Ignoto 22, c/o Biblioteca “Falcone e
Borsellino” giovedì 16 marzo
Giovedì 16 marzo, ore 17 – Pescara, sede Italia Nostra, via Milite
Ignoto, 22: incontro con il dott. Claudio d’Alelio Marescotti,
supervisore generale dell’OEACT (Osservatorio Europeo Antimafia e
Controterrorismo Bruxelles-Strasburgo) su: “Hospes o Hostis (Ospite o
Nemico)? Quanto influisce la presenza terrorista dell’Isis (Daesh),
Al-Qaeda, Boko-Aram sulla tragedia umanitaria del Mediterraneo?”.
Siamo
nel 2017 ancora accompagnati da un sentimento di confusione ed impotenza
davanti ad un flusso continuo di esseri umani che sbarcano sulle coste
italiane, provenienti da zone a forte criticità economica(Africa) o
profughi da paesi in guerra (Siria). Cosa è stato fatto in questi anni a
livello europeo? Quali operazioni sono state messe in atto per
contrastare questi flussi migratori da parte dell’Unione Europea?
Interverrà il Cav. Pellegrino Gaeta, della Polizia Penitenziaria
Italiana, – presidente della Delegazione Abruzzo della I.P.A.
(Associazione Internazionale di Polizia) – che parlerà della
problematica degli immigrati illegali arrestati, presenti nella
popolazione carceraria italiana.

GRANDE FERVORE ARTISTICO PER IL 2° BRIEFING DEL PROGETTO
ARTINFARAONE
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Proseguono con entusiasmo la realizzazione delle opere per il Progetto ArtinFaraone:
per il secondo step di Briefing i ragazzi hanno esposto le opere per la prima volta agli organizzatori del progetto.

Si è svolto Martedì 14 Marzo alle 11:00, presso la Biblioteca dell’Accademia di Belle Arti di L’Aquila, il secondo step
di Briefing di avanzamento lavori del progetto ArtinFaraone.

L’iniziativa, nata all’interno del progetto Arintype delle Grafiche Martintype, vede la collaborazione dell’azienda Faraone
Architetture Trasparenti  e l’Accademia  aquilana che insieme hanno intrapreso un percorso unico di innovazione e
ricerca sul prodotto attraverso l’apertura di un Contest: “L’Arte di generare Arte” dedicato agli studenti del biennio
specialistico di Grafica d’Arte e Progettazione del Professor Valter Battiloro, coordinatore della Scuola.

Dopo l’evento di presentazione del 14 novembre che ha dato il via ufficiale al Contest, sono conseguiti intensi mesi durante i
quali gli studenti si sono dedicati alla ricerca, allo sviluppo e allo studio di materiali e tecniche di stampa per la realizzazione
di opere uniche nel loro genere.

Martedì 14 Marzo in un clima di grande fervore artistico, si è svolta il  secondo incontro di briefing: siamo arrivati alla fase
centrale di tutto il  concorso in quanto i giovani artisti sono stati chiamati ad esporre per la prima volta le loro opere
direttamente al Presidente Sabatino Faraone e a Roberto Volpe, Strategic Designer dall’azienda abruzzese.

Sempre coordinati dall’attento sguardo dei professori Valter Battiloro e Fabio Di Lizio, all’incontro sono state presentate
18 opere, diverse per realizzazioni tecniche e uniche per i percorsi artistici proposti.

“Grazie alla relazione tra studi accademici e mondo industriale, con questo progetto stiamo creando idee, opere d’arte
inedite da riportare sul vetro, nello specifico sulle porte e divisori in vetro, per portare l’arte nelle case!”. Queste le parole
del Presidente Sabatino Faraone  che in modo cristallino ha ricordato l’intento del progetto: ovvero dare un valore
aggiunto  attraverso  l’opera  d’arte  al  fine  di  esaltare  la  funzionalità  del  sistema  produttivo  con  raffinatezza  ed  eleganza
estetica del gesto artistico.

“Quello che conta sopra ogni altra cosa è l’idea che l’azienda Faraone sta cavalcando, il progetto di unire due risorse e dare
opportunità.  –  interviene  Giuseppe  Damiani,  amministratore  delle  Grafiche  Martintype  –  Opportunità  soprattutto  ai
ragazzi di toccare con mano i ritmi, le esigenze del mondo del lavoro di cui ci auguriamo diventino presto i protagonisti.”

Parallelamente alla consegna degli elaborati, prosegue l’organizzazione del Main Event di premiazione che si terrà a Giugno
a l’Aquila.

Scarica qui le foto dell’evento.
Vedi l’intervista

ASSEGNATI  IERI  I  PREMI  DEL  CONCORSO GASTRONOMICO  “LU
CARRATURE D’ORE”
 

 

 

“Lu Carrature d’Ore”, il più antico concorso gastronomico d’Abruzzo e uno dei più antichi d’Italia organizzato
dall’Associazione Provinciale Cuochi Pescara, ha assegnato ieri sera i premi più ambiti previsti dalla ventisettesima
e d i z i o n e  c h e  s i  è  c o n c l u s a  n e g l i  s p a z i  d e l l a  F i e r a  d i  P e s c a r a .
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La competizione, alla quale hanno partecipato 12 cuochi abruzzesi, si è svolta con una nuova formula, più vicina agli
standard dei concorsi culinari nazionali e internazionali, adottata dalla giuria presieduta dal giornalista Massimo Di Cintio e
che ha visto, tra gli altri, la presenza del nuovo general manager della Nazionale italiana cuochi e giudice WACS Gaetano
Ragunì.

 

“Anche quest’anno la qualità delle ricette e la professionalità dei partecipanti – ha detto Narciso Cicchitti, presidente
dell’Associazione Cuochi Pescara – hanno dimostrato che la cucina regionale è al passo dei tempi per creatività e per
capacità di utilizzo di tecniche e tecnologie al servizio della valorizzazione dei prodotti tipici e delle tradizioni culinarie
regionali”.

“E’ stata una delle edizioni più interessanti – spiega il giornalista Massimo Di Cintio da dieci anni presidente della giuria –
sia perché la nuova formula aperta al pubblico ha consentito a tutti di vedere al lavoro i cuochi impegnati nella preparazione
delle ricette, sia per la capacità dei cuochi di interpretare il territorio con fantasia e sensibilità, dimostrata anche dai molti
giovani in gara”.

Come di consueto insieme ai premi principali – Lu Carrature d’ore, d’argente e de bronze – sono stati assegnati i trofei
tematici.

I PREMI DEL CONCORSO “LU CARRATURE D’ORE” – 27esima edizione – 2017

LU Carrature d’Ore

Loris Molino, ristorante Drogheria Buonconsiglio, Vasto (Ch)

Seppia Ripiena

 

LU Carrature d’Argente

Angelo Monticelli – ristorante La Cartiera del Vetoio, L’Aquila

Petto di pollastra, salsa aromatica e ortaggi

 

LU Carrature de Bronze

Angelo Sarchione, ristorante Dalla Padella alla brace, Monteodorisio (Ch)



Agnello abruzzese, zabaione al pecorino e carciofo

 

 

 

 

GLI ALTRI PREMI

 

Trofeo De Victoriis-Medori (al piatto che utilizza al meglio i prodotti tipici abruzzesi)

Valerio Fiori ristorante Il Parco dei Poeti, Cellino Attanasio (Te)

Amo la mia terra: ravioli di patate ripieni di castrato e salsa al pecorino, sfere di riso croccanti con agnello e
riduzione di zafferano.

 

Trofeo Unione Cuochi Abruzzesi Alta Professionalità

Angelo Monticelli – ristorante La Cartiera del Vetoio, L’Aquila

 

Trofeo Casal Thaulero (al miglior abbinamento Cibo/Vino)

Carola De Santis, ristorante Fonte La Tavola, Oricola (Aq)

La chitarra suona il gong in abbinamento alla Passerina 2015 Casal Thaulero

 

Trofeo Centerba Toro

Riccardo Cafarelli, ristorante Antichi Sapori, S. Valentino in Abruzzo Citeriore (Pe)

Guancia di maiale nero in olio cottura, misticanza e centerba

 

TROFEO ESTETICA DEL PIATTO

Andrea Perfetti, ristorante Osteria al Castello, Nocciano (Pe)

Baccalà primaverile

 

Il Gruppo Gabrielli conferma il sodalizio con il FAI
 

 

ROMA – Cornice istituzionale per la conferenza stampa di lancio delle  giornate FAI di Primavera giunte alla 25esima edizione
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svoltasi martedì 14 marzo presso la Sala Verde di Palazzo Chigi alla quale è stato invitato a partecipare  anche il Gruppo

Gabrielli  sponsor  dell’iniziativa  nelle  regioni  Marche  e  Abruzzo.

All’incontro con i giornalisti, sono state annunciate le 1000 aperture in tutta Italia dei beni altrimenti inaccessibili al grande
pubblico  che sabato 25 e domenica 26 marzo 2017 saranno a disposizione grazie all’impegno del  FAI che tanto si prodiga
per tutelare e promuovere l’arte e la cultura del nostro Paese  anche grazie alla vicinanza con il Gruppo Gabrielli  che da anni
dedica la propria attenzione alla valorizzazione dei beni delle regioni di propria pertinenza ovvero Marche e Abruzzo.

La giornata capitolina è stata occasione per rinsaldare il rapporto consolidato dell’azienda come sottolineato dal FAI  alla
presenza, tra  gli  altri,  del  Presidente del Consiglio dei Ministri Paolo Gentiloni e del  Ministro  dei  beni  e  delle  attività 
cultiurali  e  del  turismo  Dario  Franceschini.

Nel corso della conferenza stampa sono state annunciate specifiche aperture nelle Marche e in Abruzzo. Nelle Marche, ad
Ascoli  Piceno,  è  prevista  l’apertura  straordinaria  della  Collezione privata di  Arte Maiolica  di  Giuseppe Matricardi,
composta da circa 600 maioliche di grande rilievo, realizzate tra Quattrocento e Ottocento.

In  Abruzzo,  si  potrà  visitare  il  Tunnel del  Gran Sasso SpA,  complesso sistema idraulico,  unico dal  punto di  vista
ingegneristico, che occupa una galleria lunga oltre 1.300 metri; inoltre, nel cuore del Parco Nazionale della Majella, a
Caramanico Terme sarà possibile visitare il piccolo villaggio medievale.

“ Un appuntamento importante quello al quale partecipiamo accanto al Fai con il quale condividiamo da anni molti obiettivi,
in primis la divulgazione della cultura volano per il nostro Paese e tesoro da tutelare e valorizzare e tramandare soprattutto
alle giovani generazioni -ha  detto  Barbara  Gabrielli , vicepresidente  del  Gruppo  Gabrielli “.



 

CCIAA  L’AQUILA:  Giornata  di  approfondimento  sul  tema
dell’accesso  al  credito  –  illustrazione  strumenti  finanziari
disponibili  per  le  PMI  locali.
La Camera di commercio dell’Aquila, nell’ambito delle attività finanziate dal Fondo di solidarietà dell’Abruzzo – sisma 2009 e
 con il supporto tecnico del Consorzio Camerale per il credito e la finanza, sta realizzando un percorso strutturato in diverse
azioni sul territorio volto ad agevolare l’accesso agli strumenti finanziari a disposizione delle micro, piccole e medie imprese
locali, articolato come segue:

Servizio  di  affiancamento  ed  assistenza  al  sistema  delle  imprese  del1.
territorio abruzzese;

Analisi del tessuto imprenditoriale abruzzese e convegno istituzionale;1.
Percorso formativo per le micro, piccole e medie imprese abruzzesi;2.

La  gestione  economico  finanziaria  d’impresa:  assistenza  e  coaching
centralizzato;
Credito e finanza innovativa per le imprese;

Il sistema delle garanzie in Abruzzo;1.
Corso di alta specializzazione per i confidi2.

Nell’ambito del percorso formativo per le PMI, si terrà una giornata il  30 marzo di approfondimento sul tema dell’accesso
al credito, per illustrare gli strumenti finanziari disponibili per le PMI locali.

 

L’evento,  il  cui  programma è indicato  in  calce,   costituirà  l’occasione per  presentare  il  progetto di  formazione e
assistenza alle imprese e professionisti del territorio abruzzese che intende, da un lato, far conoscere caratteristiche e
attori del mercato del credito, soprattutto in relazione agli strumenti innovativi e complementari al canale bancario, e,
dall’altro  lato,  fornire  gli  elementi  e  le  metodologie  utili  per  individuare  lo  strumento  finanziario  più  idoneo  alle  proprie
esigenze.

 

Nello  specifico,  è  già  attivo  presso  la  CCIAA  dell’Aquila  il  “Punto  Info  Credito”,  servizio  di  affiancamento  e  assistenza
personalizzata finalizzato a sostenere l’accesso al credito e lo sviluppo delle imprese abruzzesi.

 

La giornata è rivolta al mondo imprenditoriale, finanziario ed istituzionale.

Per info su  adesione (entro il 20 marzo) www.aq.camcom.it

 

PROGRAMMA
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  Ore 10.00          Registrazione dei partecipanti

 

  Ore 10.30          Apertura dei Lavori

Camera di Commercio dell’Aquila

Ore 10.45        Analisi del tessuto produttivo abruzzese: principali evidenze

Carlo Bettonica – Consorzio Camerale per il credito e la finanza

Ore 11.00        Il ruolo del sistema bancario e delle garanzie

Claudio Rozzi – Italconfidi

Ore 11.20        Venture capital e private equity

Nicola Pietralunga – Quadrivio Capital Sgr

Ore 11.40        Elite: programma di assistenza alle imprese di Borsa Italiana

Rappresentante di Borsa Italiana

Ore 12.00        I mini-bond e la corretta valutazione del merito di credito

Gabriele Sabato – Wiserfunding

Ore 12.20        L’equity crowdfunding per tutte le PMI

Alessandro Scutti – StarsUp

Ore 12.40        Dibattito e chiusura dei lavori

 

Modera:         Marco Fracassi – Vice Presidente della Camera di commercio dell’Aquila

 

Giulianova.  Terremoto  Abruzzo-conferenza  stampa:  Evento  1-2
aprile
L’Abruzzo,  una  regione  provata  economicamente  e  psicologicamente,  dagli  eventi  catastrofici  degli  ultimi  mesi,  mostra  il
proprio orgoglio e forza per reagire alla distruzione naturale.

https://www.giulianovanews.it/2017/03/terremoto-abruzzo-conferenza-stampa-evento-1-2-aprile/
https://www.giulianovanews.it/2017/03/terremoto-abruzzo-conferenza-stampa-evento-1-2-aprile/


Branella e Golia

Il primo week end di aprile la mia associazione UNICA BEACH , organizza la manifestazione che vedrà protagonisti gli



animali: “Contro la paura, no fear!” e intende essere punto di incontro di tutte le realtà “ferite al cuore” da un interminabile
terremoto.

A partire dalla prima scossa di Amatrice, dell’agosto 2016, ho pensato di prestare soccorso nel supporto psicologico del
trauma post sisma, con un progetto di pet-therapy rivolto ai bambini di quelle zone. Purtroppo però ciò che a me sembrava
ovvio e scontato (sostenere psicologicamente persone e bambini traumatizzati), si è imbattuto con una dura realtà, trovando
ostacoli nelle stesse istituzioni, risultate impreparate e incapaci di fornire un supporto, decisamente fondamentale, nella
popolazione che vive la tragedia del sisma, in una Regione, che a causa di ciò, si sta spopolando. Non trovando appoggio e
disponibilità in quelli che , per primi invece, avrebbero dovuto provvedere a questo servizio, ho deciso di promuovere il
progetto con un evento che permetta una raccolta fondi e rappresenti inoltre un appello per i bambini che stanno vivendo il
trauma della “perdita” familiare, affettiva, del quotidiano, delle certezze , essenziali per diventare gli adulti sicuri di domani.
Con l’aiuto della giornalista Mediaset, Marialuisa Cocozza dell’Arca di Noè, sensibile da subito al problema, ho lavorato
affinchè il primo week end di Aprile possa vedere, a Giulianova, l’incontro di tutti coloro che vivono e lavorano a contatto con
la natura, dando spazio e risalto a chi proviene proprio dalle zone interne dell’Abruzzo maggiormente coinvolte dal sisma.
Protagonisti  appunto  gli  animali  di  molteplici  specie,  dai  selvatici  come  i  rapaci,  ai  lupi  cecoslovacchi,  fino  ai  cavalli  e  al
miglior amico dell’uomo: il cane… ma anche insetti, artropodi e rettili. Il programma si svolgerà nel corso delle giornate di
sabato 1 e domenica 2 aprile, dalle ore 10,00 alle ore 19,00, nel piazzale del Santuario della Madonna dello Splendore a
Giulianova (Te), e verrà illustrato in conferenza stampa venerdì 17 marzo alle ore 11,15 presso la Sala Magellano dell’Hotel
Europa. E’ il primo evento in Abruzzo, a lanciare un messaggio di rinascita e lo fa traendo forza dal mondo degli animali. Ad
affiancarmi durante l’esposizione dell’  iniziativa, in conferenza stampa, ci sarà l’Artista falconiere Giovanni Granati,  in arte
Falcong, l’unico Falconiere in italia a unire Lupo,Aquila e Cavallo. Da sempre a contatto con gli animali,i suoi concerti con il
pianoforte eseguiti in compagnia di uccelli rapaci e i lupi liberi (seppur sempre vicini a lui) sono stati oggetto di servizi
dell’Arca di Noè. Sarà proprio il falconiere, di adozione aquilana e anch’egli vittima del terremoto, la presenza di maggior
spicco delle due giornate, con le sue dimostrazioni dell’antica arte della falconeria, di alta scuola  spagnola a cavallo,
concluderà l’evento con un finale a sorpresa. Ma le due giornate avranno tanti altri protagonisti che si alterneranno con varie
dimostrazioni. Vi aspettiamo alla conferenza stampa , venerdì 17 marzo alle ore 11,15 presso la Sala Magellano dell’Hotel
Europa di Giulianova, per illustrare tutto il programma dell’evento che verrà seguito dalla troupe di Canale 5 evuol essere
una “risposta” dell’Abruzzo al terremoto: “Contro la paura, no fear!”

per UNICA BEACH
la Presidentessa Dott.ssa Giusy Branella

 

Centro Veterinario “ZAR” s.a.s.

Clinica Veterinaria Privata

Dir.San. Dott.ssa Giusy Branella Med.Vet.

Convegno “I consumi delle famiglie Abruzzesi – Edizione 2016” –
28 marzo 2017 ore 10.30 Foro Boario Chieti
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